

Lo que nos deja el 2014 en el sector minero e hidrocarburos.

Panorama económico nacional y mundial

Durante el 2014, la economía mundial continuó recuperándose de la crisis internacional del 2009, pero a un ritmo lento y que ha variado entre países. Según estimados del Fondo Monetario Internacional (FMI), se espera cerrar el año con un crecimiento global de 3,31%, cifra cercana a las

registradas en los dos años previos, pero menor a la esperada en los primeros meses del año.

Esto refleja el disímil desempeño de economías de peso como Estados Unidos, la Unión Europea, China y Japón, que también son los principales socios comerciales del Perú.

